

PASA fue obligada a trabajar, dice el Ayuntamiento

Escrito por Muralsonorense.com
Viernes 29 de Diciembre de 2017 18:41

GUAYMAS, son., 29 de Diciembre de 2017.- Para la oficina de Comunicación del alcalde Lorenzo de Cima Dworak, el que la empresa Procesos Ambientales, S.A. de C.V. (PASA) haya reanudado su servicio de recolección de basura en la ciudad, es porque “fue obligada a cumplir el contrato”.

En un comunicado divulgado este viernes, la comuna afirma que los concesionarios de la recolección, traslado y disposición final de la basura, reanudaría este viernes su labor para evitar la “inminente revocación del contrato”.

El boletín emitido dice lo siguiente:

“Ayuntamiento obliga a PASA a cumplir contrato

Guaymas, Sonora, 28 de diciembre de 2017.- La concesionaria del servicio de recolección, traslado y disposición final de residuos sólidos no peligrosos (PASA) reanudará los servicios concesionados a partir de este viernes 29 de diciembre de 2017 en sus rutas habituales, luego de que la empresa accediera a reanudar el servicio y con ello evitar la inminente revocación de la concesión.

Por su parte, personal de Servicios Públicos Municipales mantendrá también activos tres carros recolectores y varias unidades tipo dompe, para brindar una atención inmediata a la ciudadanía”.